

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Discussion publique sur l'avenir de la vie culturelle nocturne dans le futur quartier PAV

Genève, le 10 février 2025 – Le Grand Conseil de la Nuit (GCN) invite les autorités publiques, les acteur.ice.s culturel.le.s et le grand public à une discussion publique autour de l'avenir de la vie nocturne et culturelle dans le futur quartier Praille-Acacias-Vernets (PAV). Cet événement se tiendra le 4 mars 2025 et vise à mettre en lumière les opportunités et défis liés à l'intégration d'une vie culturelle et nocturne dynamique dans ce grand projet de réaménagement urbain.

Face aux enjeux de cohabitation entre espaces de vie, lieux de culture nocturne et impératifs économiques et sociaux, cette rencontre réunira des intervenant.e.s clés, issus aussi bien des institutions publiques que des milieux culturels :

- Bertrand Reich. Président du Comité Fondation PAV
- Saskia Dufresne, Directrice du Département du Territoire & membre du Conseil de Fondation du PAV
- Guillaume Massard, Directeur Général de la Fondation pour les Terrains Industriels (FTI)
- Joëlle Bertossa, candidate socialiste au Conseil Administratif de la Ville de Genève
- Céline Tharreau & Zabou Couzens, représentantes de La Gravière
- **Freya Mohr**, porteuse du projet culturel Holzpark-Klybeck à Bâle, qui partagera son expérience d'un espace culturel temporaire intégré dans un projet de transformation urbaine.

La discussion sera **modérée par Fabrice Gottraux**, **journaliste indépendant** et permettra d'explorer des pistes concrètes pour une intégration harmonieuse de la culture nocturne dans la transformation programmatique du PAV.

Un débat crucial pour l'avenir de la vie nocturne à Genève

Alors que le projet PAV prévoit une mutation urbaine massive, comment assurer une place aux espaces de création, aux lieux de fête et aux initiatives culturelles nocturnes dans ce nouvel écosystème? Comment concilier la nécessité de logements et la pérennité d'une offre culturelle et festive essentielle à la vitalité de la ville? Cette rencontre ambitionne de poser les bases d'un dialogue constructif entre les parties prenantes pour imaginer des solutions adaptées et inspirantes.

Informations pratiques

To Date: 4 mars 2025
Puleu: La Gravière

Ö Horaire : 18h30■ Entrée libre

Cet événement est organisé par le **Grand Conseil de la Nuit**, qui fédère les acteur.ices engagé.e.s pour la défense et le développement de la culture nocturne à Genève.

Contact: kate@grandconseildelanuit.ch